
国家自然科学基金委工材部电工学科研讨会在哈尔滨工业大学召开（图） 
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在成功举办2009年国家自然科学基金委工材部电工学科研讨会的基础上，受基金委电工学科的委托，我校电气学院于8月22日

至8月24日承办了2010年国家自然科学基金委工材部电工学科基金项目交流与研讨会。2006年和2008年受资助的国家自然科学基金

项目获得者共95人参加了会议。 

会议开幕式于8月23日在行政楼113会议室举行。基金委电工学科主任丁立健主持了开幕式。他对本次会议的目的和要求进行了

说明，希望通过交流会这一平台使基金项目获得者对自己的项目进行全面细致的总结，同时也使同行专家和学者对基金项目的进展

和结题情况有全面的了解，从而提高基金项目的影响力。开幕式后进行了项目分组交流。东南大学程明教授、我校邹继斌教授主持

电机学科组，浙江大学何湘宁教授、华南理工大学张波教授主持电力电子学科组。电气学院院长徐殿国教授参加研讨会并讲话。  

经过两天的交流和研讨，共投票选出优秀结题项目10项，其中电机学科5项，电力电子学科5项。  
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